



能美市立湯野小学校

学校だより

令和4年10月21日

No.8 発行 校長

学びを生かして、実りの多い秋に！

清秋の候、皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

9日の運動会では、応援ありがとうございました。家族の方の前とあって、子供たちは練習以上に頑張っていました。運動会後も各学年、机上の学習だけでなく、体験学習や行事を順次進めています。昨日は1年生から4年生までのバス遠足がありました。今月末には、6年生の修学旅行も予定しています。体験活動を通して学び、実りの多い秋にしたいものです。今後も学校へのご理解ご協力お願い致します。



1年生 あいさつバトン

児童会の毎月の取組で、18日(火)は1年生のあいさつバトンの日でした。朝早くから校門に並び、登校してくる児童に元気なあいさつをしました。1年生のあいさつは普段から元気がありますが、いつも以上に大きな声で、あいさつをしていました。



3年生 用水探検

3年生は、給食の時間に能美電や八丁川について調べています。18日(火)は、学校横の用水に入り、生き物調べをしました。いしかわ動物園の三上さんを講師に迎え、網やたもを持って、生き物を探しました。小魚やえび、めだか、カニなどがいて、子供たちは喜んでいました。



4年生 九谷焼販売

4年生は給食の時間に九谷焼について学習しています。少しでも多くの人に九谷焼を広めるために、15日(土)、16日(日)に行われた、九谷陶芸村祭りに出店し、自分たちの作った髪飾りや箸置き、お皿等を販売しました。4年生の家族や、新聞で知った地域の方がたくさん買いに来てくれました。おかげさまで、500個作ったすべての商品が売れました。ありがとうございました。